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令和３年９月６日

質問

順

議席

番号
質問者 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

１ ５

岩 淵

和 明

議 員

１．新型コロナウイルス感染防止施策について

不要不急の外出自粛、混雑回避行動・移動を控え

る等、個人の責任を求める要請となっているが、

感染症対策は行政の責任であり、積極的な感染拡

大防止策を図るよう求める。

（１）高齢者（無症状者）へのＰＣＲ検査の個人負担

額を大幅に減額見直しを行い、検査頻度も週複数

回になるように見直しを求める。

（２）感染状況の監視を図るために、幼稚園・保育所・

学童保育所の職員をはじめ、仕事に従事する市民

に対し、ＰＣＲ検査や抗原検査・抗体検査が日常

的に受けられる体制を構築し、予算化を求める。

（３）うきは市民の感染拡大防止のため、テレワーク

推進や人流抑制への支援、自営業者や主要観光施

設及び宿泊施設の従業員を含む定期的(週２回)

の抗原検査実施等、防疫対策に対する支援策の検

討を求める。

２．空家等対策について

特定空家の樹木から新たに「鳥害」による被害が

発生している。根本的に空家所有地内の樹木伐採

を、空家等対策特別措置法に基づき、早期に行政

代執行することが求められている。

（１）うきは市が特定空家に認定してから６年経過す

るが何も進んでいない現状と、「鳥害」による地域

の荒廃は、吉井町中心地にあって極めて重大な問

題と考える。具体的な対応方針を関係行政区・事

業者へ明確に示し、年度内の執行を求める。
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２ ９

上 野

恭 子

議 員

１．子育て支援公園の設置と防災拠点施設としての活

用について

（１）子育て支援公園については、幾度となく質問し、

前向きに進めるとの回答もあったと思う。災害残

土を活用して地上げを行うなどして公園を設置

することで、子供を産み育てやすい環境づくりに

直結することになると思うが、早急にできない

か。

（２）上記公園を災害時の防災拠点として活用するこ

とも考えてよいのではないか。例えば「るり色ふ

るさと館」のグラウンドを拠点施設とした場合、

旧若葉保育園か、市駐車場等からも入れる道路事

情を考えてはどうか。

２．感染症発生時の緊急医療組織体制について

（１）感染症は気候変動で起こる自然災害と同じよう

な面もあると思うが、目に見えない分、それ以上

の恐怖感があると思う。医師会を中心に医療組織

連携体制を整えておく必要があると思うがどう

か。

３．市民大学講座について

（１）子ども未来学部に「森を守り自然を知る」森林

学校の学習体験を入れてはどうか。森林面積の多

いうきは市として、森林の知識を広めることは大

切なことだと思うがどうか。

４．プレミアム商品券発売業務について

（１）うきは市商工会でプレミアム商品券を発売して

いるが、発売業務に追われ通常の商工業発展のた

めの業務が停止しているようである。発売業務に

ついての支援策はできないのか。
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３ ３

野 鶴

修

議 員

１．若者（働く世代や子育て世代）が住みたくなるま

ちづくりについて

（１）若者が住みたくなるまちづくりにおいて、３歳

以上就学前児童の医療費完全無料化や小・中学生

の入院医療費無料化、通院医療費の助成など、子

ども医療費の市独自の支援が必要だと思うが、再

度市長の考えを伺う。

２．児童公園の設置とうきは市独自の特色ある公園の

整備等について

（１）うきは市の児童公園設置を、るり色ふるさと館

横の吉井グラウンドで検討しているということ

であったが、どうなったのか。

（２）うきは市公園等の整備について、スポーツ環境

の特色をもった市独自の特色ある整備ができな

いか、市長の考えを伺う。

３．中山間地における農業生産基盤組織の確立と、棚

田保全等について

中山間地域における農業の生産基盤は、農業従事

者の高齢化や後継者不足等で担い手がおらず、危

機的状況にあると言える。

（１）市としては、今後５年～１０年後の中山間地域

の農業を守るためどのような施策を検討してい

るのか。また、中山間地農業の象徴ともいえる「棚

田」を保全するため、市として具体的な方針は検

討しているのか。市長の考えを伺う。
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４ １０

江 藤

芳 光

議 員

１．うきは市上水道事業について

（１）市長は「令和７年度に水道計画策定、令和１０

年度に県南広域水道企業団に加入」との見解を示

しているが、今後将来を予測した市民の少子・高

齢化及び人口減少等を踏まえ、この大事業に向け

市民への理解など今なすべき対応策について伺

う。

（２）このスケジュールにより事業に着手した場合に

おいて、財政負担など経営の推移を鑑みるに、議

員としても責任は重い。市長の決断に向けての見

解を伺う。

２．消防用水利の充足整備について

（１）うきは市は、久留米広域市町村圏域において極

端に消防用水利の充足率が低い。これは上水道

（消火栓）の未整備に起因しているが、消防組織

法第８条（費用負担）及び「うきは市消防施設事

業分担金賦課徴収及び補助金交付に関する条例」

についての見解を伺う。

（２）うきは市が指定する消防水利の充足は消防関係

法令に抵触する恐れが否めず、市の責務と市民負

担の是非を検証して上記条例の改廃を図るととも

に、水利弱体地域においては計画的に防火水槽等

の設置を求める。
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５ ４

竹 永

茂 美

議 員

１．安全・安心のまちづくりについて

（１）新型コロナウイルス感染症対策（幼保・小中学

校・高校での感染症対策と発生時対応など）と支

援策について問う。例えば、感染症を防ぎ学力保

障のため「20人学級」の設置や、学生及び生活の
厳しい家庭等への支援策の考えはあるか。

（２）吉井、御幸、江南学童保育所の新設・改築の協

議の場（設置場所、施設、運営、保護者・支援員

からの要望事項など）について伺う。

（３）子どもを見守る「うきは市通学路安全推進会議」

での通学路の点検方法及び危険箇所への対応策

（2019年度、2020年度、2021年度実績）と交
通安全対策（交通指導員からの要望事項）につい

て伺う。

２．若者が住みやすいまちづくりについて

（１）市 PTA連合会、母親と女性教職員の会、福岡
県教職員組合浮羽三井支部などから出された保

護者負担軽減策（財政的措置）のその後について

伺う。

（２）2021年度の 4月～8月の超過勤務実態（各校
45時間超の人数）と本年度の縮減策について、う
きは市特定事業主行動計画に基づく取り組みを

伺う。

（３）2021年度の小・中学校別不登校及びいじめの
実態とその対応について伺う。

３．法律や条例が遵守されるまちづくりについて

（１）タイムカード破棄問題における懲罰委員会に出

された資料と論議された項目と内容について伺

う。
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